

técnico, las instituciones de educación superior deben integrar la IA a sus programas académicos, para que sus estudiantes aprendan los conceptos y funcionamiento de este sistema, y comprendan su utilidad.

Si bien la IA analiza gran cantidad de datos a velocidades impensadas, el pensamiento crítico aún no puede ser reemplazado. Las universidades deben fomentar el desarrollo de las competencias transversales para crear ideas y soluciones creativas, aprovechando la IA.

Finalmente, es necesario que los actuales y futuros tomadores de decisiones conozcan las implicancias éticas y legales de la IA. Esta revolución tecnológica conlleva riesgos, por lo que las instituciones de educación superior deben ofrecer programas que preparen a los líderes para proteger la información y utilizarla con responsabilidad.

*Bárbara Stengel*  
Vicedecana de Gestión y Vinculación con  
el Medio **UAI**

### **Decisiones en la era de la IA**

Señor Director:

Las universidades cumplen un rol fundamental en la formación de las futuras generaciones y en capacitar a los actuales líderes para tomar decisiones informadas en colaboración con la Inteligencia Artificial (IA). Desde lo